

südSee in Italien

Luigi lädt Kinder in den Ferien ein

Ein großes Geheimnis wurde in den Osterferien bei Luigi und Giovanna Manzari gelüftet. Das Wirtsehepaar des Restaurants „Luigi“ im Sportzentrum verriet den gespannten Kindern der Villa südSee das Rezept für den Pizzateig! Eifrig schrieben alle mit, denn sie waren eingeladen, um das Pizzabacken zu lernen. Der Teig wurde von den Kindern zusammen mit Luigi und einem Pizzabäcker geteilt, abgewogen, ausgerollt und je nach Gusto individuell belegt. Sogar eine Pizza Hawaii-Variante schaffte es in die eigentlich apulisch geprägte Küche. Nachdem die Pizzen eigenhändig in den Ofen

balanciert wurden - gar nicht so einfach - durften die Kinder die selbstgebackenen Teigfladen auch gemeinsam essen. Da es so schön war, kamen sie in den Pfingstferien wieder in den Genuss einer Einladung. Diesmal wurde ein anderes Geheimnis verraten - wie gelingt der perfekte Pastateig? Nudeln wurden gedreht, gerollt und mit Mehl bestäubt. Nicht nur die südSee-Kinder hatten ihre Freude, auch die Wirtsleute hatten sichtlich Spaß an diesen Tagen. Für zwei wunderschöne Vormittage mit tollen Erlebnissen bedankten sich die Kinder von ganzem Herzen bei Luigi und Giovanna. *db*



Die Kinder der Villa südSee mit Hans Wagner, Giovanna und Luigi Manzari (v.li.), Foto: privat